

Le mur financier d'Espac-famille



Espace-famille Villeray vient de célébrer ses 25 ans. Mais sans financement, l'heure ne sera plus aux réjouissances. (Photo: Sylvain Gagnon)

■ SONIA NOREAU

SONIA.NOREAU@TC.TC

Lors des célébrations entourant le 25^e anniversaire d'Espac-famille Villeray, Gaël Magrini, directeur général de l'organisme, a fait le point sur le financement de l'institution: «On prévoit frapper un gros mur financier l'année prochaine», déclare-t-il.

Les problèmes de financement viennent du fait que certaines des subventions arrivent à terme et que d'autres n'existent plus. «Les bailleurs de fonds ont adopté un nouveau modèle. Ils financent les projets collectifs provenant de table de concertation»,

déplore-t-il. Une fois ces grands projets collectifs financés, «les ministères ont les poches sèches».

DES SOLUTIONS

M. Magrini reste optimiste. Pour assurer sa pérennité, Espac-famille Villeray tente d'être de plus en plus indépendant dans son financement. L'organisme veut être reconnu comme centre de ressource périnatale par l'Agence de santé de Montréal.

Espace-famille Villeray continuera à miser sur l'économie sociale, c'est-à-dire à demander un coût d'admission et d'adhésion différent selon les revenus des membres.